

Des universités cubaines et brésiliennes signent un accord de travail

Firman Convenio Laboral



Universidade Federal da Bahia

Matanzas, Cuba, 14 fév (RHC) L'Université Fédérale de Bahia (UFBA) du Brésil et l'Université de Matanzas (UM) ont signé aujourd'hui un accord de travail dans le but de promouvoir des projets de recherche conjoints.

Selon la page Facebook institutionnelle de l'UM, lors de la visite au centre d'universitaires et de chercheurs renommés de l'université sud-américaine, l'accord bilatéral a été signé, ce qui permettra un plus grand degré d'échange entre les institutions.

Le directeur de la faculté de philosophie et de sciences humaines de l'UFBA, Marcelo Moura, a souligné que son académie et l'académie cubaine ont beaucoup en commun et que cette signature marquera le début de nombreuses collaborations.

Nous sommes ici dans le cadre d'un projet de recherche international, qui ouvrira la porte à d'autres espaces scientifiques et académiques, a-t-il déclaré.

M. Moura a ajouté que l'UM et l'UFBA peuvent construire ensemble des valeurs afin de servir la société dans le domaine académique et scientifique.

La rectrice de l'université de Matanzas, Leyda Finalé, a remercié la visite brésilienne et a exprimé son souhait de succès dans le travail à réaliser conjointement entre les académies.

Au cours de la réunion, la présidente de la chaire de culture et d'identité de l'UM, Ivis Nancy Piedra, a présenté les principaux axes de travail du centre et a abordé les questions liées à l'identité cubaine et à la racialité.

A l'issue de l'échange, Lacy Maia, docteur en histoire sociale, a fait don du livre *Conspiraciones de la Raza de Color : Esclavitud, Libertad y Tensiones Raciales en Santiago de Cuba (1864-1881)* à la bibliothèque de l'institution de Matanzas (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376634-des-universites-cubaines-et-bresiliennes-signent-un-accord-de-travail>



Radio Habana Cuba